

Pressemitteilung

Jemanden mitbringen und gemeinsam rutschen

Artikel aus der Rhön- und Saalepost
Bad Neustadt, 10. April 2019

Am Wochenende fand im städtischen Kindergarten St. Martin in Brendlorenzen ein „Bring-jemanden-mit“-Tag statt. Der altbekannte Oma-und-Opa-Tag wurde erweitert, um nicht diejenigen Kinder auszuschließen, die zum Beispiel keine Großeltern vor Ort haben. So konnten neben Omas und Opas auch Tanten, Onkel, Nachbarinnen, Eltern etc. mit den Kindern an gemeinschaftlichen Aktivitäten im gesamten Kindergarten teilnehmen. Passend zu dem Thema „Wir als Gemeinschaft“ wurde nun auch offiziell die Hangrutsche im Außengelände eingeweiht. Die neue, breitere Rutsche unterstützt im Sinne der Inklusion das Miteinander der Kinder. Die Anschaffung und aufwendige Neuanschaffung durch den städtischen Bauhof wurde im Rahmen des 175. Jubiläums der Sparkasse von selbiger mit 1000 Euro bezuschusst.



Bilduntertext: Gemeinsam mit Carolin Schlott (links) von der Sparkasse Bad Neustadt gab die Kindergartenleiterin Verena Büchs (rechts daneben) die Rutsche frei.

Bildquelle: Jannik Scheuplein

Ihr Ansprechpartner:

Nicole Büchs
Abteilung Kommunikation/Marketing
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5314
nicole.buechs@sparkasse-badneustadt.de